

広島大学 → 輝く学生にズームイン!!

「被災地のために何かがしたい」。2011年に発生した東日本大震災が、学生たちの心を動かし発足した。現在のメンバーは、学部生を中心約50人。3つの事業部に分かれ、ボランティア活動を行っている。(日川)

事業部は、地域交流ホー
ンティア事業部（以下、地域
部）、海外ボランティア事業
部（以下、海外部）、災害ボラ
ンティア事業部（以下、災害
部）。当初は、東日本大震災

宅の支援に積極的に関わる
るよう、サポー^トも続けて
きた。現地に足を運ぶ一方で、
東広島の小中学校や、自
治会などに、被災地の現状
や、東北の魅力を発信する

「伝える活動」にも力を入れてきました。

えた交流の輪を広める活動に力を注いでいる。

たり 東広島で活躍する外国人を取り材し、ホームページ上で紹介したりする活動にも取り組んだ。

「OHERATION」
ながら」というネーミングには、つながりというツールを持つて向き合って、一人ではできないボランティア活動を可能にするという思い

りてきたのが地域部だ。東広島市社協が行つてゐる、東広島に住む障がい者とその家族、地域の子どもたちが集うイベント「きんさい家」を支援したり、地域おこしを手伝つたり、と世代を超

ア活動

け橋になれば」というときに助
けた日本語学校の二ティーブー
で参加、現地の人
に深めている。過去に
「外のイベントでベ
ン展示や、被災
地の活動を「モ
ビリティ」を高めて、
の資金援助を行つ
取り組んでい

りを目標として、大学祭などの地を歩く「町歩き」をして、防災意識を高めよう。

人と人との輪を広めていきたい



九州豪雨災害の被災地で流木を撤去する災害部のメンバー(2018年3月)



チャム族の村の日本語学校で授業を行った
海外部のメンバー(2018年3月)



呉ポートピアで行われた、きんさい家の遠足風景。さまざまの人たちが交流を深めた(2017年6月)

被災地で、地域で、ボランティア活動



これまでの活動について振り返る
左から大槻竜也さん、森岡まどか
さん、繁田京ノ輔さん

副代表で同学部3年・森岡まさかさんは「被災地を訪れて一番感じるのは被災者の心のケア。そのためには、どうしたらいいのかを常に考え活動したい」、地域部長の同学部2年・繁田京ノ輔さんは「東広島は都市化進展している。もつと地域同士の輪が広がる交流に力を入れたい」と目を輝かせている。